

11月 たんぽぽだより

あすなる保育園
令和6年11月発行

朝晩の冷え込みに秋の気配を感じる季節となりました。気候や体調をみながらお散歩に出かけたり、秋の植物や生き物に触れ、秋ならではの遊びを楽しんでいきたいと思っています。

昼夜の寒暖差も徐々に大きくなり、服装の調整が難しい季節です。お天気や気温の変化を見ながら、子どもたちが元気いっぱい過ごせるよう配慮していきたいと考えています。

11月のわらい



・気温の変化や体調に留意し、健康的に過ごせるようにする。

・秋の自然（虫や落ち葉・木の実）に触れ、季節の変化に関心を持ちながら散歩を楽しむ。

*遊歩道にでかけ、秋ならではの自然物に触れていきたいと思ひます。肌寒い季節になってきたので、衣服の調節をしながら元気に過ごしていきたいと思ひます。

楽器遊びを楽しんでいます♪

音楽が大好きなたんぽぽ組さん♪ピアノの音に合わせて野菜や果物のマラカスや、鈴、タンバリンを使って楽器遊びを楽しんでいます♪保育士の見本を見ながら音を鳴らす姿が見られています。「またやりたいね」「たのしいね」というやりとりも見られます。今月も天気の悪い日も出てくると思ひますので楽器に触れていこうと思ひます♪

体力づくりをしています♪

身体を動かすことが大好きなたんぽぽ組さん♪最近では、遊歩道やテラスに出かけかけっこをしたり、園庭ではマラソンにも挑戦しました♪4月の頃よりも体力がついてきて少し長めのお散歩に出かけることができるようになってきました。これからはかけっこやマラソンを取り入れながら体力づくりをしていけたらと思ひます。

❀お知らせとお願い❀

○持ち物に記名をお願いします。（お弁当箱やスプーン、フォーク、衣類等に記名の無いものもあります。）

○怪我に繋がりますので、爪は細目に切っていただきますようよろしくお願いいたします。

○肌寒い季節になってきましたので、持ってきておられるお布団の掛け布団を、厚手の物に変えていただきますようよろしくお願いいたします。

